

# 五泉中だより

#### 五泉市立五泉中学校

令和3年度 No.4 令和3年11月15日 ホームへ<sup>°</sup>ーシ: gosenchuu. sakura. ne. jp Eメール:gosenchu@violin. ocn. ne. jp

≪教育目標≫ 豊かな心をもち 自ら学び 高め合う生徒

### 日常の風景のために

校長 大川 正史

五泉中学校は体育祭やきなせや祭(文化祭)を終え、一つの区切りを迎えています。今まで、どの学年も学校行事に精一杯取り組み、すてきな姿を見せてくれたので、まさに実りの秋だったとうれしく思っていますが、これからは、一人ひとりが自分の中身を満たしていく時期だと思うのです。

月曜日の朝、少し億劫な気持ちで学校に向かっていても、玄関で「おはよう」と声をかけてくれる応援団員と生活委員、玄関をきれいにしてくれるボランティア委員、はつらつとした音楽と放送を流してくれる放送委員、みんなのおかげで、少し元気をもらって上履きに履き替えることができます。

登校する際に、遠回りをしてくる生徒がいます。そばには大きなランドセルを背負った小学生がいて、一生懸命地面を見ながら歩いています。もしかしたら、小学校まで送ってから登校するのでしょうか。小学生を見つめる生徒の視線がとても優しい気がします。

五泉中学校の卒業生が電車で新潟の高校に通っています。電車の中では多くの人はスマホを見ていますが、卒業生は「なぜか電車の中が一番集中できる」と、一生懸命勉強しているそうです。 高校の校長先生が、大変だね、と声をかけると、「親は毎日お弁当を作ってくれたり送ってくれたりしているから、恩返しできるのは勉強を頑張ることくらいなんです」と話してくれたそうです。

三年生が放課後に学習会を始めました。問題集を開いて、机を迎え合わせて教え合っている姿や、巡回している先生に積極的に質問している姿が見られ、目的に向かって努力していることが分かります。自由参加ですが、予想を超える人数が日々残って取り組んでいます。

今後、大きな行事はないですが、一日一日が大切な日常です。子どもたちが安心して生活できることを願ってやみません。テレビのニュースや新聞では、無差別に相手を傷つける行為や、SNSを介した嫌がらせにより相手の心を傷つける行為等が頻繁に報じられています。五泉中学校でもこれらを未然に防ぐため、以下のような取組をしておりますのでご承知おきください。

#### 〇 玄関を完全に施錠します

9時00分以降、下校時刻までの玄関の出入りは、玄関左端の自動ドアのみとします。9時以降に遅刻等で校舎内に入る場合はインターホンにより職員室と確認をとった後に解錠いたします。ご協力お願いいたします。

#### 〇 生徒用タブレット端末の安全性を再確認します

現在、他人の電子データを自分のタブレットから勝手に操作するいわゆる「成りすまし」が既に複数件起きています。また、見ることのできないサイトが特定の機器については閲覧可能な状況も発生しています。対応として、その都度全体指導や個人児童を行ったり、個人パスワードの変更を全校一斉に行ったりしました。また、専門業者に個々の機器のセキュリティー設定について点検及び再設定を依頼しました。「成りすまし」は犯罪行為に当たります。今後学校でも繰り返し指導をしていきます。ご家庭でもタブレット端末の適切な活用についてお声がけくだいさいますようお願いいたします。

## 合唱祭

「華 ~未来に捧げる希望の歌~」をスローガンに、合唱祭での発表に向け、様々な思いを共有し、最高の合唱にするために取り組んできました。新型コロナウィルス感染症拡大防止対策として、マスクによる練習はもちろん、生徒間の間隔を保つための場所や時間等の制限がある中でしたが、できることを考え、声をかけ合って取り組んだことが、それぞれの成長につながった合唱祭でした。







## きなせや祭オンステージ&きなせや美術展

生徒の中から企画運営への協力者や参加者を募り、短い準備期間での実施となりました。生徒たちのアイデアを形にするために、地域のきなせや祭実行員も知恵を絞り、バックアップしてくださいました。これまでのオンステージに今年ならではの企画もプラスされ、大いに盛り上がったきなせや祭オンステージとなりました。また、きなせや美術展に地域の方からも多数の出品をいただき、きなせや祭を彩ることができました。ありがとうございました。







保護者の皆様からは、観覧に関してご理解・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

## 令和3年度のきなせや祭

地域学校協働活動を軸としたコミュニティスクールが導入され、地域、保護者、学校の連携について検討しています。きなせや祭もその一つです。

今年度から地域のきなせや祭実行委員会が中心となり、保護者や生徒からも企画・運営に協力してもらえる方を募集して、地域と学校がともに創り上げていくイベントとしていきたいと考えていました。しかし、今年度は新型コロナウィルス感染症の拡大状況から、合唱祭、きなせや祭オンステージ、きなせや美術展に限定して実施いたしました。これまでのきなせや祭の活動と今年度の活動をベースに、持続可能なきなせや祭の在り方について検討していきたいと思います。

## お知らせ きなせや祭の落とし物について

きなせや祭の時に靴の履きまちがえがありました。白のスニーカーです。また、傘の忘れ物が 一つありました。白地にグレーの水玉模様の傘です。お心当たりの方は学校までご連絡ください。 お知らせが遅くなり申し訳ありませんでした。よろしくお願いいたします。